
邑楽町教育委員会会議録 

開会年月日時刻 令和 4年 9月 28 日（水）午前 9時 30 分 

閉会年月日時刻 令和 4年 9月 28 日（水）午前 10 時 33 分 
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議案事項 
議案第23号 令和４年度邑楽町教育委員会点検評価報告書における 

       有識者の委嘱について 

その他 

 

１）全国学力・学習状況調査結果について 

 

２）後期学校訪問指導について 

 

３）岡部蒼風顕彰事業について 

 

４）町民文化祭について 

 

５）令和４年１０月行事予定について 

 

６）次回教育委員会について 

 

７）その他 
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生涯学習課長   田中 敏明 
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ただ今より、9月定例教育委員会を開会いたします。 

それでは今回の議事録署名人を決定いたします。 

岡田委員、谷津委員にお願いします。 

続きまして、教育長事務報告をさせていただきます。 

 

前回の教育委員会から今回の教育委員会までの主なものを説明させてい

ただきます。 

8 月 23 日は教職員採用受験 4 人の面接練習を行いました。24 日は邑楽町

教職員研修会で「これからの学級集団作り」をテーマに早稲田大学教育・

総合科学学術院の河村茂雄教授にオンラインで講義していただきまし

た。研修を受けた実践が見られることを期待しています。26 日は議会の

全員協議会があり、中学生の林間学校を 2泊 3 日から日帰りに変更して、

赤城山覚満淵付近において森林環境学習を行う旨報告しました。27 日は

中嶋彰子さん及び松本和将さんによるデュオリサイタルと農楽塾生のき

れいな歌声を堪能しました。31 日は課長会議及び管内校長会がありまし

た。9 月 4 日は、おうらフラフェスティバルが開催され大盛況でした。5

日は東毛ブロック人事会議がありました。6 日から 16 日まで議会 9 月定

例会が開催され、令和 3 年度の決算などを審議しました。7、8 日の両日

は一般質問でした。学校関係では、ふるさと納税に関しての一般質問が

ありました。9 日は保育士の面接試験に出席しました。14 日は、おうら

祭り花火大会の絵画の審査をしました。16 日は議会の最終日でした。議

会の全員協議会において中央公民館の外壁塗装工事についての報告をし

ました。20日は課長会議がありました。27 日は、こども園の訪問指導で

4 歳児の歌や踊りを参観しました。園児が考えた会場作りや道具の作成な

どアイデアいっぱいの楽しい活動で充実した授業でした。以上です。  

 

何かご質問等ありますか。ないようですので、次に議事に入ります。最

初にお諮りしますが、議案第 23 号令和 4 年度邑楽町教育委員会点検評価

報告書における有識者の委嘱については委員委嘱等案件のため、その他

の 1)全国学力・学習状況調査結果については結果の公表はしていないた

め、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 14 条第 7項及び第 8 項

の規定により、非公開といたしたいと思いますが、ご異議ございません

か。 
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生涯学習課

長（田中） 

 

〔異議なし〕 

 

異議なしと認め、これらにつきましては非公開とし、公開案件審議終了

後に協議します。 

それでは、はじめにその他の 2）後期学校訪問指導について、松﨑学校教

育課長より説明をお願いします。 

 

令和 4 年度の幼稚園・こども園、小・中学校の後期訪問指導における授

業公開は、一覧のとおりとなっております。新型コロナウイルス感染症

の拡大により、今後変更の可能性があります。群馬県が「緊急事態宣言」

または「まん延防止等重点措置」の期間中となり制限が必要となった場

合には、ご連絡させていただきます。よろしくお願いいたします。 
 

何かご質問はありますでしょうか。ないようですので、次に、その他の

3)岡部蒼風顕彰事業について、田中生涯学習課長より説明をお願いしま

す。 

 

町では、邑楽町が生んだ偉大な書家である岡部蒼風氏の作品を広く町民

に公開し、その功績を後世に伝えるため、毎年、岡部蒼風顕彰事業を実

施しております。今年度はその顕彰事業を始めて 10 周年にあたることか

ら、昨年度、一昨年度はコロナの影響で実施を見合わせた「記念講演会」

と「ギャラリートーク」を 3 年ぶりに開催いたします。教育委員の皆様

にもぜひご出席いただきたく、ご案内させていただきます。期日は 10 月

16 日（日）午後 1 時 30 分から中央公民館邑の森ホールで開催しますので、

どうぞよろしくお願いいたします。 
 

何かご質問・ご意見等ありますでしょうか。ないようですので、次に、

その他の 4）町民文化祭について、田中生涯学習課長より説明をお願いし

ます。 

 

新型コロナで昨年度、一昨年度中止となりました町民文化祭を、今年度

は 3 年ぶりに開催いたします。11月 12 日（土）、13 日（日）の 2 日間、

会場は中央公民館です。コロナの状況を踏まえて模擬店は出店せず、展

示と舞台発表のみとなる予定です。なお、11月 12 日（土）に、ゲストと 
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して共生社会ホストタウンとして邑楽町と交流しているトンガ王国関係

者をお招きし、アトラクションをご披露いただく予定です。どうぞよろ

しくお願いいたします。 

 

何かご質問はありますでしょうか。ないようですので、次に、その他の 5）

令和 4年 10 月行事予定について、松﨑学校教育課長・田中生涯学習課長

より説明をお願いします。 

 

学校教育課の 10 月の主な予定行事を読みあげる。 

 

生涯学習課の 10 月の主な予定行事を読みあげる。 

 

10 月 27 日の中学校の合唱コンクールですが、邑楽南中学校は邑の森ホー

ルで行い、邑楽中学校は体育館で行う予定です。また、修学旅行につい

ては、中学校の林間学校は 2 泊 3 日を日帰りに変更して行いましたが、

これから予定している小学校の修学旅行等は予定通り行う予定でおりま

す。何かご質問等ありますか。ないようですので、その他の 6）次回の教

育委員会についてですが、10 月 26 日（水）午前 9 時 30 分からでお願い

したいのですが、どうでしょうか。 

 

（賛同の声あり） 

 

それでは次回の教育委員会は 10 月 26 日（水）午前 9時 30分から行うこ

とに決定しました。その他として皆さんから何かございますか。 

 

1 件ご報告がございます。6 月の教育委員会でご報告させていただいた中

央公民館の外壁工事につきまして、工事が開始されましたのでご報告い

たします。工事は、中央公民館のホール棟の四方に足場をかけ、防水型

塗装工事を行うものです。工期は概ね 2 か月とし、11 月半ばでの完了を

予定しております。費用については施工者が負担いたします。塗装資材

には 10 年保証が付いており、長期間にわたって対応していただけること

になっております。以上でございます。 
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2 件ご報告いたします。1 件目は 9 月 6 日（火）から 9 月 16 日（金）の

期間に開かれた議会 9 月定例会について報告します。8月教育委員会にて

お示しをした補正予算は、すべて可決されました。額の大きなものとし

て、小学校体育館へのエアコン整備工事費がございましたが、こちらは

年度内の完成、可能なら卒業式でのお披露目を目指します。一般質問で

は、教育委員会をメインとする質問はございませんでしたが、小島議員

のふるさと納税に関する質問の中で、学校教育関係への寄付金の活用に

ついて問われました。また、令和 3 年度一般会計歳入歳出決算について

も認定されました。2 件目は住民保険課からのお知らせです。お手元のご

案内があると思いますが、10 月に邑の森ホールで人権啓発活動講演会が

開催されます。講師は、水泳でパラリンピックへの出場経験がある成田

真由美氏で、演目は「自分の可能性を求めて」です。開催日時は、10 月

30 日（日）午後 1時 30分から 3 時 15 分の予定です。担当課より委員の

みなさまへ「是非ご参加ください」とありました。ご参加いただける委

員さんは、帰りに私が受付を承りますのでよろしくお願いします。以上

です。 

 

ほかにございますか。ないようですので、以上で公開案件は終わりにし

ます。 

次に非公開案件に入ります。議案第 23号令和 4年度邑楽町教育委員会点

検評価報告書における有識者の委嘱についてを議題とします。 

 

以下非公開 

 

議案第23号令和4年度邑楽町教育委員会点検評価報告書における有識者

の委嘱について、提案どおりに決定いたします。次に、その他の 1) 全国

学力・学習状況調査結果についてを議題とします。 

 

以下非公開 

 

 

以上で 9 月の教育委員会を閉会します。 

 


